

Los porcentajes o efectos relativos de un tratamiento pueden ser engañosos

Porque...

- Los efectos relativos no nos permiten saber a cuántas personas les beneficia o perjudica un tratamiento
- Los porcentajes son una forma incompleta de presentar los efectos de un tratamiento
- Para decidir con criterio si un tratamiento compensa, es necesario conocer los beneficios y los riesgos expresados en valores absolutos

Señales de alerta

“El tratamiento reduce el riesgo un 50 %”

“Duplica la mortalidad”

Solo se mencionan porcentajes, no los números reales



- **No te dejes impresionar** por los grandes porcentajes sobre beneficios y riesgos
- **Pregunta** siempre por el efecto en valores absolutos y por el número real de personas afectadas
- **Recuerda** que para tomar buenas decisiones hay que conocer tanto los beneficios como los riesgos reales

